

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. Tienda de D. D. Orfila.
Id. de D. M. Mascaró. te de la suscripcion por Id. de D. N. Fábregues medio de libranza.

EN PROVINCIAS.

Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mars. por línea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

De la Gaceta Militar:

«El servicio de la marina militar de nuestra Península comprende tres divisiones: Cádiz, Ferrol y Cartagena, dirigida por Capitanes generales. Hay además otros tres mandos superiores en la Habana, Puerto-Rico y Filipinas. España posee seis arsenales, de los cuales solo el primero, el de la Carraca, está bajo las órdenes de un Comandante general. Los cuadros de la marina cuentan 34 oficiales generales, 60 capitanes de navíos y fragata, y el cuadro de la reserva no tiene límites. Un cuerpo de administracion de marina reside en el arsenal del Ferrol. Nada falta en ellos de lo que puede constituir una gran potencia naval. En cuanto al personal falta bastante, á pesar de que hay ingenieros de marina, Colegio naval de aspirantes, artillería de marina, escuela especial de ingenieros marítimos, cuerpo de constructores y del servicio hidráulico. Desgraciadamente los armamentos del Estado se limitan á 76 buques de toda clase: solo se cuentan 2 navíos, 4 fragatas de vela y 4 de hélice de vapor. Toda la marina militar no pasa de 904 cañones, y señalar cifras semejantes, es demostrar la urgencia de nuevos armamentos.

La marina mercante se compone de 5,175 buques de toda clase, solo 57 son de vapor y representan 349753 toneladas. La tripulacion de todos los buques mercantes forma una cifra de 84,177 marineros, y el cabotaje español representa en su totalidad 608381 toneladas. Hay en estos datos elementos de una marina militar importante, y por esto aplaudiríamos los sacri-

ficios que el Gobierno consagrare á la mejora de los arsenales y al aumento de los buques. La marina militar, que protege la marina mercante, es un estímulo activo para la estension de las relaciones comerciales que España debe mantener en el mundo entero, gracias á su litoral de 487 leguas de estension.»

—De La Correspondencia:

El día de año nuevo parece que el correo interior de Madrid repartió mas de 40,000 cartas.

—El Banco de España tenia en 31 de diciembre un capital activo de 609.642,988'12 reales.

—Los establecimientos de beneficencia son bastante numerosos en España. Para una poblacion de diez y seis millones de habitantes hay siete establecimientos generales de beneficencia, 215 establecimientos provinciales, 1,101 municipales, 262 de particulares, 182 destinados á llevar socorros á domicilio, y solo Madrid posee 21 hospitales y casas de beneficencia.

—Se confirma que la poblacion de Madrid es, segun el censo que se ha verificado, de 300,000 almas próximamente.

—Segun datos oficiales, pasan de 400 las casas que las últimas inundaciones han derribado en la provincia de Zamora.

—Dicen que el pueblo de Puente Duero ha desaparecido casi en su totalidad, con motivo del desbordamiento del rio que le da nombre. Dos ó tres casas han quedado, y estas medio arruinadas, habiendo corrido igual suerte la iglesia, de la que solo se conserva la torre. Los vecinos se han refugiado en los pinares inmediatos,

construyendo chozas de ramera; y como á los de Tudela, se les ha provisto de pan.

—Las correspondencias recibidas de diferentes provincias presentan un cuadro verdaderamente desconsolador. Numerosas familias que cifraban su suerte, sus modestas fortunas y hasta los indispensables medios de subsistencia en los rendimientos de la agricultura, han quedado sumergidas en la miseria á resultas de las inundaciones.

—Despues de haber nevado en Búrgos el 24 con abundancia cambió el viento de repente, y empezó á caer una fuerte lluvia que, unida á la nieve derretida, hizo crecer las aguas de las esguebas que atraviesan la poblacion, habiendo necesidad de abrirlas por diferentes puntos para darles salida. El Arlanzon creció tanto que se desbordó por los campos ocasionando los daños consiguientes. Algunos terraplenes y alcantarillas del ferro-carril han desaparecido. Desgracias personales no han ocurrido milagrosamente.

—En estos últimos tiempos ha tomado un gran vuelo la produccion agrícola en algunas de nuestras provincias. Véase, en prueba de esto, los resultados que ha dado la importacion de vinos españoles en Francia por la frontera del Pirineo: En 1856, 6.652,460 lits.; en 1857, 3.144,953; En 1858, 4.324,189; En 1859, 3.088,586; y en 1860, primeros once meses, 1.604,894.

—En el año último se han consumido en Valencia y su radio 32,463 arrobas de azúcar. El consumo de este artículo ha decrecido extraordinariamente, pues en 1853 fué de 84,959 arrobas.

— Dicen de Canarias que la tintura con que en Inglaterra han tratado de sustituir la Cochinilla, es muy inferior como materia colorante y cuesta, despues de todo lo que por su baratura se habia hablado, mucho mas que aquel artículo.

— El *Diario de Roma* del 29 da noticia en los siguientes términos de la presentacion del señor marqués de Miraflores á Su Santidad: «Hoy á medio dia el Excmo. señor marqués de Miraflores ha tenido el honor de presentar en audiencia privada á Su Santidad las cartas credenciales que le acreditan cerca de la Santa Sede embajador extraordinario y ministro plenipotenciario de España. El Padre Santo se ha dignado acoger al nuevo embajador con la mayor benevolencia. S. E. ha pasado en seguida á cumplimentar al cardenal Antonelli.»

— Dice el *Mensajero* de Odessa, que á pesar de las tempestades que actualmente reinan en el mar Negro, las emigraciones de tártaros continúan. No solo en las inmediaciones de Letakieh, sino tambien en la provincia Salonica, y en Trípoli, en la costa de Africa, se les conceden terrenos. Un periódico turco afirma, que solos los buques de vapor del Sultan han transportado durante el verano cerca de 60,000 hombres.

— A Roger de Beauvoir, gran literato y autor, entre otras obras, del *Mulato*, como ha dicho uno de nuestros poetas satíricos, le han prohibido los tribunales de Paris usar el apellido *Beauvoir* que parece habia adoptado para distinguirse de tanto Roger como anda por el mundo. Aunque su abogado alegó que el verdadero apellido de Moliere era *Poquelin*, el de Voltaire *Arouet*, el de Beaumarchais *Caron*, el de Lamartine *de Prut*, el de Jorge Sand *Dudevant*, el de Saintine *Boniface*, y asi de otros, y que siempre se le ha permitido á un literato tomar un pseudónimo eufónico ó añadir al suyo el nombre del pueblo de su nacimiento ó el de una de sus tierras, cuando tiene la suerte de poseerlas, el tribunal contestó que la literatura toleraba esos usos, pero que la justicia no los admitia en los actos de su iocumbencia.

— El buque negrero *Cora*, apresado en setiembre con 705 esclavos á bordo, por la fragata americana *Constelacion*, ha llegado á los Estados-Uni-

dos. Este buque es anglo americano, y se armó pocos meses ha, y públicamente, en Nueva York para dedicarse á la trata.

— El Dr. Simon de Bouchamps, segun la *Gazette des Hopitaux*, despues de haber estudiado en si mismo y sobre muchos enfermos la accion del sulfato de quina, se pronuncia, en vista de lo observado en dicha poblacion obrera sujeta todo el año á dicho mal endémicamente, contra el precepto de administrar el sulfato de quina mucho tiempo antes del acceso. No basta, segun sus observaciones, mediar entre el acceso venidero y la administracion del remedio, un tiempo menor, cuando se da la quina que cuando se administra la quina; la absorcion rápida del sulfato de quina y su eliminacion facilísima, exigen que se administre muy cerca del acceso, condicion importante para obtener del febrifugo una accion poderosa.

— De una correspondencia de Madrid que inserta el *Diario de Barcelona* del 13 del actual copiamos lo siguiente:

«El apreciable paisano de Vds., señor Monturiol, inventor del barcopez llamado el *Ictineo*, ha encontrado aquí la acogida que era de esperar. Como el duque de Tetuan y otras personas autorizadas, tuvieron ocasion de asistir en esa ciudad al ensayo de este invento prodigioso, puede decirse que al llegar aquí tenia andado el señor Monturiol la mitad del camino. Anteanoche en el salon de presupuestos se congregaron para oírle los diputados catalanes, y el inventor les hizo una explicacion tan clara y tan sencilla de su máquina, que hasta los mas incrédulos quedaron persuadidos de lo útil y admirable de la invencion. El Sr. Madoz entonces propuso que los diputados de Cataluña tomaran bajo su proteccion el *Ictineo*, y que al efecto se escribiese una memoria que firmarían todos, y que presentara á S. M. y al gobierno una comision de los mismos, presidida por el señor Madoz, pidiendo la adopcion de dicho invento por el Estado y su aplicacion inmediata.»

— De *El Telégrafo*:

Se ha descubierto en América un nuevo artículo de comercio que parece destinado á llamar la atencion del mundo mercantil. Hace uno ó dos años que algunos trabajadores observa-

ron que en unas charcas que abundan mucho en el limite occidental del estado de Nueva York, flotaba una gran cantidad de materia oleaginosa de color oscuro. Se hicieron algunos experimentos, y se descubrió que este era un aceite que ardia muy bien, y que abriendo pozos de 70 á 500 piés de profundidad se obtiene cantidades ilimitadas, puesto que de lo reconocido hasta ahora resulta que se puede hacer esta explotacion en una superficie de cien millas cuadradas. El líquido se estrae con bombas, y contiene dos partes de agua y una de aceite, que se separan con la mayor facilidad, dejando además un residuo, con el cual se fabrican excelentes velas. Ya se están estrayendo de 1,200 á 1,500 barriles de aceite diariamente, y este producto se vende á buen precio, y en cantidad ilimitada, en Nueva York.

FRANCIA. — Breves han sido las palabras que lord Cowley, embajador de S. M. Británica en Paris dirigió al Emperador á nombre del cuerpo diplomático en la recepcion oficial de 1.º de enero.

«Señor, dijo, los individuos del cuerpo diplomático reunidos aquí tienen el honor de ofrecer á V. M. por mi conducto la expresion de sus respetuosos homenajes con motivo del nuevo año.

El cuerpo diplomático, Señor, se lisongeará siempre de poder renovar sus votos por la felicidad de V. M. y de su augusta familia.»

El Emperador contestó:

«Agradezco al cuerpo diplomático la felicitacion que acaba de dirigirme. Confio en el porvenir, persuadido de que la buena armonia de las grandes potencias asegura el mantenimiento de la paz, que es el fin de mis deseos.»

INGLATERRA. — Se han suspendido oficialmente los flates por cuenta del Gobierno inglés para China, manifestando el Almirantazgo que adoptaba dicha medida á consecuencia de las órdenes enviadas al General jefe del Ejército británico, prescribiéndole que procediera inmediatamente á la evacuacion del Ejército que manda con direccion á Inglaterra y la India. Quedará en China un cuerpo de tropas destinado á ocupar á Tien-Tsin hasta el pago completo de la indemnizacion debida por la corte de Pekin, cuyo cuerpo se compondrá

por mitad de tropas francesas é inglesas.

En los últimos dias de octubre y primeros de noviembre reinaron fuertes temporales en el golfo de Petcheli, que produjeron algunos naufragios, algo exagerados por los periódicos ingleses de China, segun dice la *Patrie*. Varias lanchas de guerra zozobraron en la embocadura del Pei ho, habiéndose salvado los marineros que las tripulaban.

—El *Office Reuter* comunica á los periódicos el siguiente parte telegrafico:

»Shangai 21 de noviembre. — Las noticias del Norte carecen de importancia. Ha sido fijado en los parajes públicos de Pekin el tratado. El 17 de noviembre llegaron á Tien-Tsiu el cuartel general y el ejército aliado. M. Bruce permanecerá en Tien-Tsiu hasta la primavera. Residirá en Inglaterra un embajador chino. Quedan abiertos para el comercio todos los puertos importantes y todos los rios de la China. Los insurgentes han amenazado otra vez á Shangai y Ningpo, en cuyas ciudades reinaba el terror.»

VARIEDADES.

La moda acaba de arrebatarse á los hombres una nueva prenda para darla, como de abrigo, á las damas. Segun los últimos figurines el *traje húngaro* partirá con el *zuavo* el dulce privilegio de abrigar el seno y estrechar el talle de las mujeres del gran mundo. El traje ó mejor dicho la *chaqueta húngara* se ajusta perfectamente al cuerpo; está cerrada desde la barba á la cintura con cinco broches de pasamanería; va guarnecida alrededor del cuello y por todas sus costuras con pieles de Astracan, á las que acompañan en la misma estension tres filas de agremanes estrechos y lleva las mangas anchísimas y sueltas á estilo de dormán militar de húsares con grandes carteras guarnecidas con las mismas pieles y agremanes.

Uno de los adornos de cabeza mas nuevos y mas ricos que han empezado á usarse en Paris son las *redcillas* de cordon redondo que desde la frente bajan á envolver toda la cabellera y que llevan por delante y metida dentro del mismo cordon una cinta de color que viene á formar al lado derecho un lazo en medio del cual brilla una alhaja mas ó menos rica y cuyos extremos cortados en ángulo muy abierto van guarnecidos por bellotas de oro.

El peinado de las señoras va, segun los maestros de la moda entre los que colocamos al nuevo periódico *La Educanda*, au-

tor de la noticia, á experimentar dos nuevas metamorfosis con los llamados á la *Doudel* y á la *Seviñe*. En la *Doudel* la parte posterior va en rollo, torcidos los cabellos hasta la mitad de su largo; rollo que se levanta y revuelve ó rodea formando un anillo á que se agrega una sortija con toda la parte no torcida. El resto del pelo, que en forma circular está dividido en dos partes, se subdivide en otras dos para formar dos cocas á cada lado, enrollando las de abajo y dirigiendo las de arriba á derecha é izquierda de la peine. Para hacer los tres rollos que guarnecen los dos lados de la cabeza, se separan los cabellos al través en tres partes, dejando mas espeso el mechón de abajo, que se sujeta encima, y haciendo mas pequeño el superior. Como la disposicion de este peinado hace que quede en medio una ancha raya, exige un ligero ramo de flores que cae mas espeso hácia atrás. Tambien se adorna con un ramo de lilas á la parte anterior del lado derecho y un gran guarda-peine al lado izquierdo entre los rollos y las cocas. En el peinado á la *Seviñe* la division del cabello se hace con una raya semi circular de cada lado de la cabeza; y con el mechón de adelante, peinado atrás, se hace una trenza de tres ramales ó cabos en cuya raiz se pone un alfiler de aguja arqueada para que se adapte á la cabeza y no sobresalga despues del tocado. En ella se recoge el trenzado en forma de S que se sostiene con un peine hácia adelante para que sus puas lo atraviesen. Se aplican despues para asegurarlos algunos alfileres de cabeza dorada. A lo largo de la trenza que se recoge en forma de S, va entrelazado un cabo de blonda, de casi medio metro, que lleva esparcidas algunas flores. Luego que el peinado de atrás está terminado, y se han colocado delante algunos ligeros ramos de flores, se echa sobre la cabeza otro cabo de encaje en llano, que cae á los lados y va fijo á los tubos por medio de dos alfileres de cabeza mayor que los empleados para la confeccion del peinado.

MAJON.

De los 633 hombres que han correspondido á las islas Baleares en el reemplazo de 1864, segun la distribucion hecha por el Ministerio de la Guerra, se destinarán 147 á Artillería y los 486 restantes á Milicias provinciales.

Nota de las cartas que se hallan detenidas en la Administracion de Correos de esta ciudad por falta del correspondiente franqueo.

- D. Francisco Batalla. Barcelona.
- » Miguel Llambias. Gibraltar.

La empresa del ferrocarril del Mediterráneo, ha rebajado á 4 real, 30 céntimos, por tonelada y kilómetro, sin gastos

accesorios, el precio de transporte de los pescados frescos, ostras y demás mariscos.

Suscripcion á favor de las personas menestrosas mas perjudicadas por la inundacion ocurrida en el pueblo de Mercadal en la noche del 6 del actual.

NOMBRES.	Rs. vd.
Suma anterior.	6027' 66
D. Alejandro Perelló.	40
» J. Hospita'er.	40
» José Pons.	40
» Salvador Almirall y Llopis.	6
Una señora.	40
D. Gabr el Escudero.	20
» Juan Antonio Miró.	20
» José Carreras y Perez.	20
» Bartolomé Mercadal.	20
» Francisco Ortila y Caules.	40
» Juan Victory.	20
» Bartolomé Escudero y Escudero.	5
» Domingo Varez.	20
» Francisco Andien y Pons.	6
» Juan Cardona y Neto.	20
» Juan Margaride.	4

6244' 66

Continúa abierta la suscripcion en casa de D. Matias Mascaró calle Nueva n.º 28. D. Guillermo Sintes, calle de las Moreras n.º 3. D. Nicolás, Fábregues, plaza del Carmen (Aguila de Oro) y en la Redaccion de este Periódico.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy

El dalee nombre de Jesus y San Sebastian, mártir.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Esperanza, en la iglesia parroquial de Santa Maria.

En la misma á las 10 habrá oficio solemne y sermón que dirá en castellano D. Francisco Sancho Pbro. y Cura Parroco Castrensé.

Se cantará una misa nueva y de estilo moderno, dedicada á dicho Santo y compuesta por el inteligente maestro de capilla D. Benito Andien.

Dicha funcion la dedica anualmente la Muy Iltre. Junta de Sanidad.

Por la tarde, despues de Vísperas, habrá sermón de Sta. Lúcia que dirá D. Pedro Coranti Pbro. y vicario de S. Clemente.

En la de San Antonio continúa el devoto y solemne octavario dedicado á dicho Santo Patron.

Santo de mañana.

Santa Ines virgen y mártir.

Afecciones astronómicas de hoy.

El sol sale a las 7 n. y 17 m. y se pone á las 5 y 6 m.

La luna sale a las 11 y 31 m. de la M. y se pone á las 1 y 30 m. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA
del 19 de Enero de 1861.

Capitanía general de las islas Baleares.—Estado Mayor.—Seccion 3.ª — Orden general del 4 de enero de 1864 en Palma.—El Excmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de la Guerra, con fecha 24 del mes próxi-

mo pasado, traslada al Excmo. Sr. Capitan General de estas islas la Real orden siguiente.

«Excmo. Sr.: El Sr. Ministro de la Guerra dice hoy al Director general de Infantería lo que sigue: La Reina (q. D. g.) se ha servido disponer, que las gracias otorgadas durante la campaña de Africa por dos ó mas acciones de guerra, cuenten solo la antigüedad de la última entre las que se citen en las respectivos órdenes de concesion.— De la de S. M. comunicada por dicho señor Ministro lo traslado á V. E. para su conocimiento y efectos correspondientes.»

Lo que de orden de S. E. se hace saber en la general de este dia, para la debida publicidad.—El Coronel Gefe de E. M.— Juan de Dios Sevilla.—Excmo. Sr. Gobernador Militar de Menorca.—Mahon 19 de Enero 1861.—Dese en la de la plaza de este dia.—El General Gobernador.—Bassols.

Servicio para el 20.

Gefe de dia: D. Carlos Crestas y Pennas, comandante graduado, capitán del regimiento infantería de Burgos n.º 36.—Parada, Valencia; hospital y provisiones, Burgos.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Salidas.

Para Alcudia y Barcelona el vapor, correo Mahoués, de 87 t., cap. D. Antonio Uictory, con 18 trip., 50 pasajeros, 100 fardos tejidos de algodón, 64 baules y cajas calzado, 6 qq. queso, 9½ id. carnasa, 3 cajones charoles y otros efectos.

Para Falmouth bergantin ingles Galatea, de 165 t., cap. G. Aspert, con 9 trip. y trigo.

Para Palma laud esp. San Antonio, de 40 t., pat. José Mendilego, con 7 trip. y lastre.

Para Alicante balandra esp. Maria de Gracia, de 29 t., pat. Jaime Quevedo, con 5 trip., 4 pas. y lastre.

Buques despachados.

Para Palma laud esp. San Juan de 25 t., pat. Jaime Pons, con 5 trip., lana y otros efectos.

Para idem balandra esp. Antonieta de 26 t., pat. Francisco Sitges, con 5 trip., 4 pas., havas y efectos.

AVISOS OFICIALES.

Alcaldía Constitucional de Mahon.

El domingo dia 20 del actual se verificará en estas Casas Consistoriales empezando á las 8 de la mañana, el llamamiento y declaracion de soldados y suplentes para el reemplazo del ejército de 1861.

Por tanto, se cita y convoca á todos los mozos comprendidos en el alistamiento del espresado reemplazo y

á los que lo fueron en el año de 1860 y en el de 1859, inclusos los matriculados, para que los que se hallen en este distrito y en su defecto sus padres, curadores ó parientes mas cercanos ú otras personas de quienes dependan, se presenten sin falta alguna en el sitio dia y hora que se ha designado so pena de pararles el perjuicio que les impone la Ley. Mahon 13 de enero de 1861.—El Alcalde.—JUAN JOSÉ SANCHO.

Alcaldía Constitucional de Mahon.

En el repartimiento de los 633 mozos con que debe contribuir esta provincia para el reemplazo de los 35,000 hombres, sobre el alistamiento y sorteo del corriente año, han correspondido 31 soldados á esta Ciudad y su Distrito municipal.

Lo que se anuncia al público para su conocimiento. Mahon 16 Enero de 1861.—El Alcalde.—Juan J. Sancho.

El Comisario de guerra Inspector de utensilios de esta Plaza.

HACE SABER: que debiendo procederse en pública subasta á la venta de 326 tablas de cama que han resultado inútiles en la Administración de utensilios de esta plaza, queda señalado para el remate el dia 4 de febrero próximo á las doce de la mañana, cuyo acto tendrá lugar en la Inspeccion de dicho ramo sita en la calle de San Fernando núm. 6, con sujecion al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la misma, hasta cuya hora serán admitidas las proposiciones que presenten los que quieran interesarse en dicho servicio. Mahon 16 de enero de 1861.—Pablo Capdevila y Vilaró.

Depositaria de Hacienda pública de Menorca.

Quedando ordenado por la direccion general de la Deuda pública el pago del importe de los cupones correspondientes al 2.º semestre del año último, los interesados podrán servirse presentarse á esta Depositaria con las carpetas de resguardo que les fueron facilitadas, en los dias 21 y 22 del pasado y les serán abonadas las cantidades que les correspondan.—Mahon 19 enero de 1861.—Jaime M. Campaner.

ANUNCIOS.

LA AURORA DE LA VIDA

PERIÓDICO

DEDICADO Á LOS NIÑOS DE AMBOS SEXOS.

Ilustrado con grabados en el texto.

La Aurora de la Vida se publicará el 10, 20 y 30 de cada mes: constará de 16 páginas de impresion á dos columnas, y contendrá una preciosa cabecera alusiva al periódico, con los grabados intercalados que requiera el texto, para su mejor ilustracion. Tendrá además una cubierta de color con un catálogo de obras científicas, morales, etc., etc., sumamente económicas para los suscritores.

Precios de suscripcion.

Por un mes 5 rs. vn., por tres meses 14 id., por seis meses 24 id., por un año 48 idem.

Al que se suscriba por un año, abonando en el acto en Madrid sesenta reales y sesenta y cinco en Provincias, se le regalará, franco de porte, un Diccionario de la lengua castellana, arreglado sobre la última edicion publicada por la Academia Española, y aumentado con mas de 20 mil voces usuales de ciencias, artes y oficios, impreso en papel superior y encuadernado á la inglesa.

El primer número está de manifiesto en los puntos de suscripcion para los que gusten examinarlo detenidamente.

Se admiten anuncios de obras científicas y literarias en casa del Editor, don Augusto Bouret, Tres Cruces, núm. 1.—Madrid.

Interesante.

Se garantiza el cumplimiento de la publicacion.

Se suscribe en la tienda libreria de Orfila, Arraval 127.

FABRICA DE TUBOS CONTÍNUOS DE PLOMO

PARA CONDUCCION DE AGUA Y DE GAS

DE

FELIX M.ª PORTALS

CALLE BARBARÁ N.º 13

BARCELONA.

GARANTÍA SIN LIMITACION DE TIEMPO

PRECIO ECONÓMICO: SE REMITIRÁN INSTRUCCIONES AL QUE LAS SOLICITE.

TEATRO.

6.ª decena. 8.ª de abono.

Funcion para hoy

La que se anunciará por cartel

Se empezará á las 7 ½

Por todo lo que va sin firma—J. Hospitaler.

Director y Editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, núm. 21.